



175 Jahre singen zur Ehre Gottes

Der Kirchenchor Rast-Bichtlingen konnte sieben Sänger des Kirchenchors und des Kinder- und Jugendchors „laut los!“ ehren. Wie der Chor mitteilt, steckt in jedem der Geehrten ein Talent, eine Stimme, eine Begabung. Und für dieses Engagement dankten Melanie Schatz und Volker Nagel den Sängern bereits in der Hauptversammlung des Chors. Beim Gottesdienst in St. Michael in Rast erhielten die Sänger von der Erzdiözese Freiburg eine Urkunde. Pater Joseph Chovelikudiyil übergab die Urkunden. Das Bild zeigt (hinterer Reihe, von links) Gabriele Matheis, Maria Singler, Birgit Reichle, Margarethe Utz. Vordere Reihe, von links: Pater Joseph Chovelikudiyil, Pia Matheis, Saskia Müller und Tizian Täuber. BILD: CHOR